

中国と香港は青森リンゴにとっては、古くから付き合いのある市場だ。

再開は、2003年産か

らで、中国のWTO（世界貿易機関）加盟に伴い、

青果物では「リンゴ」と「ナシ」だけが認められ

が設立されており、それ

た。解禁当初年はわずかに11トン輸出されただけ

で、その後も100トント

ラ4000トントの範囲内で推

大戦の途中まで断続的に

中国向けリンゴ輸出が行

## 5万トン時代へ 青森リンゴ輸出

45

移していた。

われていた。  
戦後は、49（昭和24）

年に香港向けが再開し、  
61（同36）年には「青森  
駐在所」が香港に設置され、そこを拠点にアジア  
地域向けのリンゴ輸出が  
行われていた。

中国向けのリンゴ輸出

## 中国と香港の今後



県りんご対策協議会が香港で初めて行った販売促進キャンペーン=2016年11月（同協議会提供）

# 安全・安心 需要高まる

林、トキなどに人気がある。

香港には、中国産の安価なぶじが出回っている

が、安全・安心な観点か

ことが要因に挙げられ

る。また、中国は世界最大

のリンゴ生産国だが、富

裕層は安全・安心なリン

ゴならいくら高くても購

入するという。中国の爆

買いパワーに期待した

香港については、13年

産から倍々のペースで輸

出が増加している。15年

産は6713トンで日本リ

ンゴ輸出量の19%を占め

るまで増加した。主に日

本県産を扱い始めた

年産が1622トンと中国

向け輸出量がここにきて

には台湾系の貿易業者が

中国にある系列会社を使

う。また、本県産を扱い始めた

14年産が672トン、15

年産が1622トンと中国

には台湾系の貿易業者が